
- 1 -

２０１１年１月２１日発行Ｎｏ．１７９６
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第１９０８例会 報告（2011・1・14）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．新会員入会式
４．出席 ％表彰・誕生・結婚祝い100
５．会長報告
６．幹事報告

７．乾 杯
８．食 事
９．委員会報告

１０．クラブフォーラム
１１．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１２．ロータリーソング

◆新会員入会式

小野満徳彦君

㈱オリエントメディカル
専務取締役

職業分類：漢方薬販売
推 薦 者：向田 靖君

向田靖君より小野満徳彦君の紹介：
元会員小野満一郎様のご子息でいらっしゃいます。
小野満一郎様がご逝去されましたのが一昨年の 月８

日で、当時私は幹事でしたので、何度かご自宅１５
にお伺いしてご葬儀のお手伝いの打合せをさせて
戴きました。それがきっかけでございます。当時
から徳彦さんは父が愛したロータリーにご自分も
是非入会したいとおっしゃっておられましたが、
当時は未だフィリピンで貿易の会社を営んでおら
れましたので、それを清算されて堤町に落ち着か
れ、今日の日を迎えた訳でございます。

、 、お兄様の会社の専務職であられ 昭和 年生まれ３５
奥様と 人のお子様と温かい家庭を築かれており３
ます。どうぞ会員皆様宜しくお願い致します。

小野満徳彦君のご挨拶：
今は亡き我が父小野満一郎がこよなく愛しており
ました桐生西ロータリークラブに晴れて入会出来
ましたことを、大変誇りに思います。それと同時
に身の引き締まる思いで一杯でございます。私は
若輩者ではございますが、皆様のご指導のもと、
成長して参りたいと思っておりますので、何卒ご
鞭撻の程、宜しくお願い申し上げます。

Ｂ方式《次例会予告》

１月２８日(金) 外 部 卓 話

様 『楢の木、枯死の問題』森林の会 代表 宮下正次

◆出席 ％表彰100

〈 年〉井本上輔君 〈 年〉符波明道君２１ ８
〈 年 〉小林惠司君２

◆誕生祝い

矢野 亨君、金子福松君、江原利夫君、近藤幸利君
津久井正義君

◆結婚祝い

坪井良行君
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片貝会長◆会長報告
１．今週と来週の２週続けてクラブフォーラムを行いま

す。特に次週はＣＬＰについて、皆様に理解を深めて
戴くよう行います。ご協力の程、お願い致します。

２．本日午後５時から大泉町で地区広報委員会が開催さ
れ、東郷地区広報委員が出席されます。

近藤幹事◆幹事報告
◇本日例会終了後１Ｆにて理事会を行います。
◇ロータリーの友１月号を配布致しました。

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま１３１が配信されました。
武井善作会員よりニューモラルNo.497を15部頂きました。◇

◇伊勢崎ＲＣ例会場と事務所移転のお知らせ
新例会場･新事務所：伊勢崎プリオパレス

◇地区大会報告書（登録人数分 、）
群馬境ＲＣより創立 周年記念誌２冊、４０
わたらせ養護園より『とんがりやね第 号 、１４８ 』

、 。新橋演舞場公演のご案内 以上の物が届いております
◇例会変更のお知らせ なし
◇クラブ会報が到着しています

桐生南ＲＣ 12/22､1/5 桐生赤城ＲＣ 12/14
小林会計監査◆乾 杯

入会して丁度２年が経ちます。
こうして出席 ％表彰を頂けま100
したのも、先輩皆様方のお陰と感
謝しております。私事ではござい
ますが、息子が明日からセンター
試験です。私はここまで来ては心
配しても仕方がないので気にして
いなかったのですが、先程石川さん

がエールを送って下さいました。それでは、皆様のご
!!健康とご発展を、そして小野満君の入会を祝して乾杯

１１３０キロカロリー◆食事メニュー
海老団子の豆鼓炒め､南瓜とさつま芋の挽肉あんかけ､白飯､
千野菜のサラダ､お新香､白菜と干し海老のスープ､フルーツ

◆櫻井会員よりお父様の葬儀に際しお礼の言葉

◆委員会報告
石川委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５０ ８ ４ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４６ ３７
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％９ ３ ８６．９５
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者５名）８８．８９

新木委員□ニコニコＢＯＸ委員会
小野満君､入会おめでとう

中野君､霜村君､栗原君､前原君､星野君､
阿左美君､乾君､鳥嶋君､向田君､正田君

クラブフォーラムで報告される大委員長さんご苦労様
です 稲森君
誕生祝いを頂いて 矢野君､金子君､近藤君
出席 ％表彰おめでとうございます 福島君１００
出席･誕生･結婚おめでとうございます 符波君
午前中 歩歩いたので 舩戸君１２，０００
今年も宜しくお願い致します 櫻井君

乾委員長□ロータリー財団委員会
小野満君､入会おめでとう

前原君､星野君､向田君､花房君
クラブフォーラムで報告される大委員長さんご苦労様
です 稲森君

誕生祝いを頂いて 金子君
出席 ％表彰ありがとうございます 符波君１００
午前中 歩歩いたので 舩戸君１２，０００
今年も宜しくお願い致します 櫻井君

小林委員□米山奨学委員会
小野満君の入会を祝して

前原君､星野君､向田君､花房君､中野君､片貝君
誕生祝いを頂いて 金子君
出席･誕生･結婚おめでとうございます 符波君
午前中 歩歩いたので 舩戸君１２，０００
今年も宜しくお願い致します 櫻井君
明日からセンター試験です｡ＫＫジュニアの健闘を祈
ります 石川君

◆クラブフォーラム

前期の活動報告と後期の活動計画

会 長

片貝良一君

会長に就任して半年が経ち、平常に例会が運営出来る
様になりました。これもひとえに理事役員さん始め皆様
のご協力の賜と感謝申し上げます。

今年度のクラブ活動方針は、
１．ロータリアンを自覚しよう
２．西クラブの歴史を確認し、例会の活性化を意識しよう
３．第２分区Ａを認識しよう
この３つであります。
そして一番力を入れたのが 『例会の活性化』です。、

これは、如何に例会の出席者を増やすかと、有意義な卓
話をするかという事です。家住プログラム委員長さん始
め皆様のご協力に依りまして、様々な貴重な卓話をして
戴きまして、尚一層ロータリアンの見識を深められたこ
とと存じます。

後期は安藤ガバナーエレクトが国際協議会から戻られ
て、ＰＥＴＳ、ＳＥＴＳが行われますと、江原年度の先
駆けが間近となります。我々の年度ではこの６ヶ月間、
例会を中心に、我々の資質を高める様な活動を着実にや
って行きたいと思います。

江原年度では、クラブ創立 周年記念事業と、この４０
後の理事会で審議致しますが、疋田ガバナーノミニーの
地区協議会を担当することになろうかと思います。私共
の年度では、その下地とサポートをして参りたいと考え
ております。

どうぞ後半年間、宜しくお願い申し上げます。

Ｓ Ａ Ａ

花房孝道君

ＳＡＡの花房です。この後、発表される委員長さんが
たくさんいらっしゃいますので、手短にお話致します。

前期はＢ方式でたくさん例会を行いまして、皆さん戸

昨年暮れの大変お忙しい時に、父の通夜･葬儀にご
会葬くださいまして、本当にありがとうございまし
た。私もやっと落ち着きを取り戻した所でございま
す。成る可く例会に出席したいと思っておりますの
で、今後とも宜しくお願い申し上げます。
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惑われたり、幹事さんも時間の配分にご苦労されたよう
で、申し訳ありませんでした。それでも今後も月に１度
はＢ方式で、外部卓話の方にたっぷりとお話いただきた
いと考えております。皆様ご協力の程、宜しくお願い申
し上げます。

また、後期は早朝坐禅や早朝清掃などがあり、時間や
場所の関係で皆様にご満足戴け無いこともあるかと思い
ますが、出来る限り善処したいと思っております。

。 、前期に一度そば定食を行いました 後期も取り入れて
時には質素で、時には豪華な食事にして、メリハリをつ
けて皆様に提供して行きたいと考えております。

さよなら例会は、ここプリオで行うか、或いは外に出
て行うか、会長他関係各位と良く相談をして計画したい
と思っておりますので、ご期待下さい。

あと半年間、宜しくお願い致します。

会員組織委員長

星野幸男君

会員組織委員会は会員増強とロータリー情報の２委員

会を統括しておりますので、まとめて前期の活動状況を

報告いたします。

会員組織委員会は、年度始めに会長幹事の出席と、会

員増強委員会、ロータリー情報委員会の委員長及び委員

全員に参加していただき、合同会議を開催して、それぞ

、 。れの活動の責務を確認すると同時に 親睦を深めました

烏の鳴かない日があっても増強が話題にならない日の

ない会員増強委員会は、阿左美委員長の強いリーダーシ

ップのもと、委員は勿論、会長幹事をはじめ全会員皆様

の力をお借りして、新会員候補者の選考、勧誘、また退

会阻止に努めて参りました。お陰様で、昨年８月には花

房孝道君の推薦によって福島賢一君が新会員として入会

されました。

、 、ロータリー情報委員会は 中野委員長をはじめとして

委員は全ての面で経験豊かなベテランのパスト会長の方

々がお揃いです。新会員の誕生によってまた活動の機会

ができましたが、ロータリーの神様、仏様、情報様とも

言われていますので、一般会員に対するご指導、教育も

よろしくお願い申し上げる次第です。

会員組織委員会は、会員増強、ロータリー情報ともど

も順調に年度後半に向けてスタートいたしましたとこ

ろ、更に本日の例会において、向田靖君の推薦で故 小

野満一郎様の御子息（三男）小野満徳彦君が入会され、

また一人新しい仲間ができたことは、新年早々大変おめ

でたいことであります。現時点でクラブ会員数は５０名

となりました。

当委員会は今後とも関係委員会と緊密な連携を保ちつ

つ、会員の増強、退会防止等に努め、会長が掲げた数値

目標でもある会員純増１名以上のターゲットを堅持して

いきたいと思っております。

厳しい経済状況でありますが、会員皆様のご協力、ご

支援をよろしくお願い申し上げます。

奉仕プロジェクト委員長

正田恵一君

前期につきましては、奉仕プロジェクト関係委員会
は恙なく行事をこなしました。

特に職業奉仕委員長さんから、後期に行う職場訪問先
を今検討しているので、間もなく皆様にお知らせ出来る
旨、報告を受けております。

管理運営委員長の根本さんと以前お話したのですが、
管理運営委員長も奉仕プロジェクト委員長も何もしなく
て良い委員長だと話した事があります。今先進国は人口
が減少し、何もかも縮小する中、高齢者は増える傾向に
あります。そんな社会情勢において、私が何もしないの
ではなく、社会奉仕、職業奉仕、国際奉仕、過去の青少
年奉仕を串刺しにするような形が出来るとしたなら、Ｃ
ＬＰは会員減少により生み出された手段かもしれません
が、面白い方法になるのではないかと思います。

過去に、ロータリーがイベントを行った時にボーイ･
スカウトが案内役を務めるなど、お互いに協力しあった
時がありました。ボーイ･スカウトも少子化できっとス
カウト数が減って来て色々な苦労がある事と思います。

、 『 』 、そんな中で 先日私がご案内した 天平楽府 ですが
偶々私がご縁でそのお話を受け、ロータリーが協力でき
るならと考えました。最初はスポンサーを探しているの
かと思いましたが、チケットが売れなくて困っていると
の事でした。桐生市の教育委員会や商工会議所、地場産
等が後援しているのに何故だろうとは思いましたが、私
なりに働き掛け、矢野ＰＧにも後押しして戴いて、片貝
会長始めクラブの方々にも協力して戴きました。何分に
も年末年始を挟んでの事で、大変ではありましたが、
当事者の努力の甲斐もあり効果があったようです。

『天平楽府』のことを私が知らなかったなら、ロータ
リーで動く事は出来ませんでしたし、その様な形で地域
の文化を学ぶ為の奉仕の場もなかったと思いました。

今後我々がロータリアンとしてやって行く中で、ＣＬＰ
という形式だけでなく、個々のロータリアンとしてのあ
り方も考え学んで行けたらと思います。

後期も、関係委員会と一緒に活動して参りたいと思い
ます。どうぞ宜しくお願い致します。

１月１４日理事会報告

１．新会員小野満徳彦君の会務分担を親睦委員とする
２．忘年家族会決算を承認
３．忘年家族会の募金は会長･幹事･広報活動委員長が
桐生タイムス社に持参し寄贈先を同社に一任する

４．疋田ガバナー年度の地区協議会ホストクラブを受諾する
５．疋田ガバナー年度の桐生４ＲＣ輩出の地区副幹事に
片貝会長を選任する

６．2月25日(金)の桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会は両ク
ラブ共５千円会員より徴収し、通常例会費も予算に繰入
れ、人頭割とする

７．沼田中央ＲＣ創立25周年記念式典は2～3名登録する
８．予算執行状況の確認
９．次例会のＣＬＰについてのクラブフォーラムの進行を検討
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広報活動委員長

坪井良行君

前期の活動ですが、幾つか西ＲＣの活動が新聞記事に
なっております。

年度が始まりました時に新役員就任の報道、元Ｒ財団
親善奨学生遠藤瑞香さんが希望の家とかさかけの里に慰
問コンサートを行った事を新聞記事にして戴きました。

広報活動委員長に就任致しました時、この役目につい
て考えさせられてしまいました。と言いますのは、ロー
タリーは、広報という活動をそんなに積極的に行う団体
ではないと思ったからです。多分皆さん個人々々がやっ
てる事を深く行えば、すごい事をやって居られる方はた
くさんいらして、色々な報道が出来ると思います。ロー
タリークラブは、普段個々でやっている方が集まって、
会を持つことに意味があるのではないかと思いました。

それでは、ロータリーというものが存在していること
を知らしめて行く事が良いのかと思ったのですが、それ
も難しい事でございまして、例えば新年初例会を行いま
したという事を記事に出したいと思いましても、桐生に
は５つのＲＣがあって、西クラブだけ出すのはどうした
ものかと考えてしまいます。

後期には、桐生５ＲＣ合同の群馬大学工学部留学生交
流会がございますので、そちらの組織に陰ながら働き掛
けて記事して戴くよう努めて行きたいと思っておりま
す。他にも良い記事になるような事がございましたら、
是非ご連絡頂きたいと思います。どうぞ宜しくお願い致
します。

ロータリー財団委員長

乾 和久君

先ず、前期の活動報告をさせて戴きます。
今年度当クラブのロータリー財団拠金目標額は、年次

寄付会員 人 ドル、ポリオチャレンジ拠金 人 ド１ １００ １ ２４
ル、恒久寄付クラブ全体で ドルと定めておりま１，０００

。 、す それに対しての前期の達成率は年次寄付 ％７５．１０
ポリオチャレンジ ％、そして恒久寄付の総額は６８．１１
１，１５９ ６００ドルとなっております。新年初例会だけで約
ドル集まりました。今後 ドル拠金して頂ければ１，０００
目標額が達成できます。

また、昨年末、日本事務局に前期の拠金を送金しまし
た結果、お一人がマルチプルフェローを、お二人が２回
目のマルチプルフェローを達成されました。またお一人
が新たにベネファクターに認証されました。あと ド３０
ルほどでポール･ハリス･フェローに達する方もいらっし
ゃいますので、個別にお願いして、一人でも多く表彰さ
れるよう、努めて参りたいと思います。

その他の活動としましては、昨年 月のロータリー１１
財団月間に、地区の補助金･奨学金･年次寄付･恒久基金
委員会委員長の森田均パストガバナーをお招きして、Ｒ
財団への理解を深める為の講話をして頂きました。

また 「相生地区高齢者生きがい支援プロジェクト」、
と題する地区補助金を申請致しました。その審査会が今
月の 日に行われ、結果待ちです。２２

後期も、目標額が達成できますよう、皆様のご協力を
お願い致します。

米山奨学委員長

塚本 貢 君

本年度会員一人 円の寄付目標額を設定してお１５，０００
ります。皆様のご協力によ昨年末時点で ％達成致し７５
ました。

末に米山奨学会に送金致しまして、新たに米山功昨年
労者になられた方が１名、２名の方が３回目と４回目の
米山功労者になられました。その他あと数千円で表彰さ
れる方が３名程いらっしゃいますので、今年度中に表彰
を受けられますよう、お願いしたいと思っております。

また、 月の米山月間に、米山奨学生のアクラミ･ア１０
リレザ君に母国イランの世界遺産や食文化について、卓
話をして頂きました。この３月でアクラミ君の奨学期間
が終了します。残り僅かですが、カウンセラーの家住さ
んをサポートして行きたいと思っております。

後期は、拠金目標額が達成出来るよう、更に努めて参
りますと共に、未だ皆様にご覧戴いていない米山奨学の

。 、ＤＶＤが何本かあります とても感動的な内容ですので
例会の残り時間がありましたら、ご覧いただきたいと思
っております。

㈱エルムデザイン

栗 原 幸 三代表取締役

1856-5みどり市笠懸町阿左美

０２７７－７６－５６１３℡

㈱さくら保険ホールディングス

前 原 榮 一取 締 役

1 - 6 - 3 8桐 生 市 錦 町

０２７７－２０－６１１０℡

赤 城 鉱 油 ㈱

松 原 豊代表取締役

1668みどり市大間々町大間々

０２７７－７３－０１９４℡


